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Ata nº 001/2015 da 6ª Legislatura 

 

Aos dezoito dias do mês de fevereiro de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniram-se no 

Plenário Vitório Casonatto para Sessão Ordinária os seguintes Vereadores: Adair Cecconi, 

Ademir Ferro, Aluisio Corbelini, Alvaro Manzoni, Aristides Fantin, Janete Maria Dal Castel 

Casagrande, Luciano Bombassaro, Onecimo Pauleti e Tiago Lazzarotto. Havendo número 

regimental dos senhores Vereadores e invocando a proteção de Deus, o Presidente Vereador 

Tiago Lazzarotto deu por abertos os trabalhos da Sessão Ordinária convidando o Vereador 

Aristides para fazer a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. Após, abriu a hora do expediente 

solicitando ao Secretário Vereador Luciano que fizesse a leitura do expediente recebido do 

Senhor Prefeito Municipal, do qual: Ofício número 014/2014 GAB. encaminhado em resposta 

ao Ofício 002/2015 desta Casa Legislativa, referente ao PL 037/2014 que tramita na Casa. O 

Secretário fez ainda a leitura do Ofício número 064/2014 da Secretaria Municipal da Saúde que 

encaminhava relatório e solicitava espaço de tempo nesta data para apresentação do Relatório de 

Gestão e SARGSUS relativo ao terceiro quadrimestre de dois mil e quatorze e Relatório Anual; 

Edital número 001/2015 desta Casa Legislativa que convocava a comunidade em geral para a 

audiência pública para avaliação do cumprimento das metas fiscais relativas ao terceiro 

quadrimestre de dois mil e quatorze e ainda foi lida a composição dos membros das Comissões 

Técnicas Permanentes para o ano de dois mil e quinze. Não havendo expediente recebido de 

terceiros o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do expediente recebido dos 

senhores Vereadores: Requerimento número 016/15, autor Vereador Onecimo Pauleti que 

encaminhava os Pedidos de Informação 001/2015 e 002/2015 para apreciação e votação; 

Requerimento número 020/15 da Bancada do PTB indicando o Vereador Aluisio Corbelini 

como Líder da Bancada para o ano de dois mil e quinze e Indicação número 001/2015 de autoria 

da Bancada do PTB, “Solicitamos ao Executivo Municipal que providencie na medida do 

possível estudo para conceder reajuste salarial e do vale refeição aos funcionários públicos”. 

Encerrada a leitura do expediente recebido o Presidente abriu os trabalhos para a hora da 

comunicação onde pronunciou-se a Vereadora Janete. Encerrada a hora da comunicação o 

Presidente deu por abertos os trabalhos relativos à Ordem do Dia, solicitando ao Secretário que 

fizesse a leitura da mesma, que constava do seguinte: 1. Apresentação do Cumprimento das 

Metas Fiscais relativas ao terceiro quadrimestre de dois mil e quatorze, 2. Apresentação do 

Relatório de Gestão da Saúde e SARGSUS referente ao terceiro quadrimestre de dois mil e 

quatorze, 3. Requerimento protocolo número 017/15 – Pedido de Informações 001/2015 e 4. 

Requerimento protocolo número 018/15 – Pedido de Informações 002/2015. Iniciando os 

trabalhos o Presidente passou a palavra ao Senhor Ernani Steilmann, contador da 

Prefeitura Municipal para que fizesse a apresentação do cumprimento das metas fiscais 

relativas ao terceiro quadrimestre de dois mil e quatorze, os Vereadores e público presente 

puderam participar com perguntas. O contador destacou que todas as informações ora 

apresentadas encontram-se disponíveis no endereço eletrônico no Portal da Transparência 

para posteriores consultas e esclarecimentos 

(http://transparencia.montebelodosul.rs.gov.br:8080/). Estiveram presentes também nesta 

Audiência Pública, Vereadores e população em geral conforme o livro de presenças, os 

quais aprovaram a apresentação do Cumprimento das Metas Fiscais do terceiro 

quadrimestre de dois mil e quatorze. A próxima matéria na Ordem do Dia foi a 

apresentação do Relatório de Gestão da Saúde e SARGSUS, relativo ao terceiro 

quadrimestre de dois mil e quatorze e o Relatório Anual, que deram entrada na Casa 

juntamente com o Ofício número 064/14 SMS que solicitava espaço nesta sessão plenária 
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para apresentação dos mesmos, a Secretária Municipal da Saúde, Nelsa Berselli Cecconi 

não pode comparecer à sessão e, portanto, os relatórios foram apresentados pelo contador 

do Município, Sr. Ernani Streilmann, segundo ele a Secretária colocou-se a disposição 

para esclarecer quaisquer dúvidas que surgirem e solicitou que os Vereadores as 

encaminhem a ela por escrito, os relatórios permanecerão na Casa à disposição para 

apreciação. Em nome de todos os Vereadores, o Presidente agradeceu a presença do 

Senhor Ernani, e colocou o Poder Legislativo sempre a disposição. Passou- se de imediato 

para a leitura do Requerimentos números 017/15 e 018/15 de autoria do Vereador Onecimo 

Pauleti, ambos solicitavam envio de pedidos de informações ao Prefeito Municipal sobre a 

situação e localização do veículo Ford Focus Placa ISU-6130 do Gabinete do Sr. Prefeito 

Municipal uma vez que outro veículo está sendo utilizado por esta autoridade e sobre o 

atendimento a Lei Municipal Nº 1193/2014, de 13/10/2014, quanto ao cumprimento da carga 

horária de 40 horas semanais por parte de todos os setores/funcionários da Administração 

Municipal e caso não esteja sendo atendida na integralidade quais os critérios que justificam o 

não atendimento à legislação vigente, respectivamente. Em votação os dois requerimentos 

foram aprovados por unanimidade de votos. Não havendo mais matéria a deliberar o Presidente 

encerrou a hora da Ordem do Dia e abriu as inscrições para a Explicação Pessoal. 

Pronunciaram-se na Explicação Pessoal: Vereadora Janete Maria Dal Castel Casagrande e os 

Líderes de Bancada: Vereador Aluisio Corbelini e Vereador Alvaro Manzoni. O áudio da 

Sessão Ordinária encontra-se arquivado na Casa e está disponível no site da Câmara Municipal 

na Internet, no endereço http://www.montebelodosul.rs.leg.br/institucional/audios, onde 

poderão ser ouvidos todos os pronunciamentos na íntegra. Não havendo mais oradores inscritos 

e nem matéria a ser deliberada o Presidente encerrou a sessão lembrando aos senhores 

Vereadores que a próxima sessão ordinária seria no dia três de março de dois mil e quinze. Nada 

mais havendo a constar, lavrou-se a presente ata que será assinada pelo primeiro Secretário e 

pelo Presidente da Casa.  

 

 

 

 

Vereador LUCIANO BOMBASSARO       Vereador TIAGO LAZZAROTTO 

     1º Secretário              Presidente 
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